

DELIK HUKUM

Bhabinkamtibmas Polsek Manonjaya Bantu Evakuasi Rumah Warga Pasca Bencana Alam Pohon Tumbang

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.DELIKHUKUM.ID

Jan 17, 2025 - 13:10



Manonjaya, 17 Januari 2025 – Bhabinkamtibmas Polsek Manonjaya Desa Margaluyu, Bripka Diki Ilham Munandar, bersama Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kecamatan Manonjaya dan warga sekitar, bergotong-royong mengevakuasi rumah warga yang tertimpa pohon tumbang akibat bencana alam. Peristiwa tersebut terjadi di Kampung Sukakarya, RT 31 RW 06,

Desa Margaluyu, Kecamatan Manonjaya.

Kejadian pohon tumbang yang menimpa rumah warga ini tidak hanya menyebabkan kerusakan materi, tetapi juga memicu keprihatinan seluruh pihak. Sebagai bentuk respons cepat terhadap bencana, Kapolsek Manonjaya AKP Endang Wijaya memimpin langsung proses evakuasi bersama tim gabungan. Kegiatan ini merupakan bagian dari atensi Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Moh Faruk Rozi, yang menekankan pentingnya kehadiran Polri di tengah masyarakat dalam setiap situasi, termasuk bencana alam.

“Polri hadir untuk membantu masyarakat, terutama dalam situasi sulit seperti ini. Kami bersama BPBD dan masyarakat bekerja sama untuk mempercepat proses evakuasi serta memastikan kondisi aman di lokasi kejadian,” ujar AKP Endang Wijaya.

Bripka Diki Ilham Munandar juga menyampaikan rasa terima kasihnya kepada masyarakat yang turut bergotong-royong. “Kolaborasi ini menunjukkan kepedulian dan kekompakan kita dalam menghadapi bencana. Semoga masyarakat tetap waspada terhadap potensi bencana alam, terutama di musim hujan,” ujarnya.

Seluruh proses evakuasi berjalan lancar dengan bantuan peralatan dari BPBD serta kerja sama aktif warga. Tidak ada korban jiwa dalam kejadian ini, namun kerusakan pada rumah warga sedang dalam proses penanganan lebih lanjut.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Moh Faruk Rozi, menyampaikan apresiasi atas respons cepat Polsek Manonjaya dan semua pihak yang terlibat. “Kami akan terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, terutama dalam situasi darurat seperti bencana alam. Polri hadir untuk melindungi, mengayomi, dan membantu masyarakat,” tegasnya.

Polsek Manonjaya mengimbau masyarakat untuk tetap waspada terhadap cuaca ekstrem yang dapat memicu bencana alam seperti pohon tumbang dan longsor. Jika terjadi situasi darurat, warga diharapkan segera melapor ke pihak terkait untuk mendapatkan bantuan.